

## MENSAJES DE SAN MIGUEL ARCÁNGEL RECIBIDOS POR LORENA

Desde el 11 de septiembre al 23 de septiembre de 2016

<b>HORAS DE REPARACIÓN NOCTURNAS ES LO ÚNICO QUE NOS DARÁ UNOS DÍAS MÁS DE TIEMPO</b>	2
<b>LAS BODAS DEL CORDERO</b>	4
<b>INSTRUCCIONES FINALES PRIMERA PARTE</b>	6
<b>INSTRUCCIONES FINALES SEGUNDA PARTE</b>	9
<b>INSTRUCCIONES FINALES TERCERA PARTE</b>	12
<b>INSTRUCCIONES FINALES CUARTA PARTE</b>	13
<b>MISIONES ESPECÍFICAS DE LAS PRIMICIAS LOS SOLDADOS ORANTES Y PRACTICANTES</b>	20
<b>MENSAJE DE LA CAPITANA DE LOS TRES EJÉRCITOS TRIUNFANTE, PURGANTE Y MILITANTE</b>	26

**MENSAJE N° 21****11 DE SEPTIEMBRE DE 2016****HORAS DE REPARACIÓN NOCTURNAS ES LO ÚNICO QUE NOS DARÁ UNOS  
DÍAS MÁS DE TIEMPO**

Abajo, las Horas Nocturnas para imprimir.

Yo, San Miguel Arcángel, Príncipe de la Milicia Celestial, Líder de mi Ejército Militante, quiero exhortarlos a la Reparación Nocturna, que es lo único que el Cielo tomará en cuenta para dar unos pocos días más de concesión.

Todo está a punto de estallar.

Las Naciones se han contrapuesto unas con otras; todo está en el punto donde cualquier altercado hará que todo empiece. Todo a nivel mundial es muy delicado. Los gobernantes ya no soportan más sin llevar a cabo sus maléficos planes.

Todo está latente.

Ustedes pidieron un tiempo más de preparación material y espiritual, y lo único con lo que se puede parar la Justa Ira de Dios, es con las horas nocturnas de reparación.

El Corazón del Padre, está siendo muy lastimado con los ultrajes a su hijo; Él ya no puede aguantar tantos sacrilegios.

Si quieren un poco más de concesión, que será muy poco y muy breve, pero que les servirá para prepararse y que nos los agarre desprevenidos la gran tribulación, hagan muchas Horas Nocturnas de Reparación y en especial por el pecado del sacrilegio que ofende tanto al Padre, y que es el pecado que hace que su mano no pueda sostenerse más.

¡Les conviene que todo comience YA!, para que los salvos lo sigan siendo.

He estado a punto de dar las últimas instrucciones varias veces y el Corazón de Cristo pide un poco de concesión, a pesar de lo lastimado que se encuentra.

Sólo un amor tan grande por la humanidad, como el de Jesucristo, puede calmar y apaciguar la mano del Padre.

Pero no será por mucho tiempo, queda MUY POCO, PERO MUY POCO, y el Padre ya no dará más concesiones.

Por amor a la humanidad y a los pocos que puedan salvarse todavía, el Padre tiene que dar comienzo a todo, así que quedan escasas semanas.

Yo les daré pronto las últimas instrucciones por medio de Lore y todo comenzará.

No se preocupen por lo material, se multiplicará. ¡Almacenen sólo lo necesario, pero es urgente empezar ya!

El Cielo les concederá unos días, no los desperdicien.

Las personas que padecen enfermedades crónicas, y necesitan tratamiento especial, no se preocupen, surten una receta, dos, o si pueden tres, y el Cielo los asistirá en su enfermedad, solo confíen.

Yo, como su Líder, sólo les vengo a decir que ya no hay tiempo. ¡La preparación material debe de ser llevada a cabo Ya! Y la espiritual con más razón, así que hagan indulgencias plenarias.

Quedan muy escasos días de paz en la tierra, así que no confíen en que nada sucederá, todo está latente y a punto de comenzar.

Los grandes reyes del mundo, aliados del Anticristo, tienen todo listo para comenzar ¡Ya!, pero la decisión final está en manos del Padre, así que hagan horas de reparación nocturna y tendrán un poco más de tiempo, sólo un poco, ya que, por bien de la humanidad, todo debe de dar comienzo lo antes posible.

Ya no pidan concesiones, más bien prepárense para enfrentar la gran tribulación, y su peregrinación por el desierto.

Quedan muy escasos días, ya no habrá más concesiones después de esta, así que aprovechen y reparen principalmente por el pecado del sacrilegio.

Los dejo en La Paz de Cristo Jesús, y recuerden, el tiempo es muy corto, así que no lo desperdicien.

¡Quién cómo Dios! ¡Nadie cómo Dios!

Nota: Se otorgaría ese tiempo extraordinario para preparación, pero condicionado a que masivamente se realice el acto de reparación rezando las Horas nocturnas especialmente la del Sacrilegio (número 7).

Horas Nocturnas de Reparación: Bajar

## MENSAJE N° 22

16 DE SEPTIEMBRE DE 2016

### LAS BODAS DEL CORDERO



Yo, San Miguel Arcángel, Príncipe de la Milicia Celestial, después de todo lo dicho y expuesto, y la información brindada por el Cielo para preparar a su Ejército Militante para la gran tribulación y batalla.

Quiero hablarles de algo muy expectante para todo el Cielo y habitantes de la tierra, y es algo que llena al Cielo de gozo, porque el plan de redención del hombre, llegará a su

culmen, y se cumple el plan perfecto de Dios, planeado por Él desde que creó al hombre a su imagen y semejanza, pero que por el pecado de Adán y Eva se vino abajo.

Este gran acontecimiento está a punto de suceder y es motivo de gran alegría para el Cielo. Las Bodas del Cordero, donde Cristo se desposará con su Iglesia, que son todos ustedes, pronto acontecerán.

Se unirán en el monte Sion, moradores de todos los confines de la tierra, y verán bajar a la Nueva Jerusalén vestida de novia. ¡Regocíjate Jerusalén! que tú pronto serás desposada por el León de la Tribu de Judá.

¡Regocíjate Israel! se acerca tu liberación.

Pueblo de Dios, canten y dancen, porque después de los dolores de parto que están a punto de comenzar fuertemente, la Virgen María de Guadalupe, dará a luz a la nueva humanidad, edificada en roca firme.

Todo será renovado.

Hemos estado hablando lo suficiente de la gran tribulación y la batalla que comenzará muy pronto, pero consideré pertinente hablar hoy al pueblo de Dios, de algo tan hermoso que traerá regocijo a todo pueblo, raza y nación.

No todo es catastrófico, pronto serán las Bodas del Cordero. ¡Canten y dancen! hijas de Sion. ¡Vístanse de lino fino! vírgenes prudentes, porque supieron esperar a su Rey con paciencia y perseverancia, hasta el final.

De ustedes, vírgenes prudentes, será la recompensa.

El enemigo está enfurecido, porque le queda poco tiempo; tienta a los hijos de Dios, con ideas de desesperanza y desánimo, al ver que la tierra está cada día más contaminada por el mal. Pueblo santo de Dios, no vean sólo lo malo, piensen en la recompensa. El mal pronto pasará y todo será tan hermoso que llorarán de alegría.

Hoy quise que pusieran su mirada en esta buena nueva, y se despejaran un poco de tanta información con que los he estado preparando, porque no quiero que con los malos acontecimientos se pierdan en el desánimo, sin ver que todo esto pronto pasará, y se dará luz a la nueva creación.

Aunque los dolores de parto sean muy dolorosos, se viven con alegría porque se espera el nacimiento de un hijo, por eso vivan esta tribulación en La Paz y alegría de Cristo Jesús, y no pierdan su objetivo de vista, por muy malo que todo parezca pronto pasará.

La tierra gime, la creación se convulsiona, pero todo es para dar comienzo a la nueva creación.

Perseveren, Pueblo de Dios. Los encuentro muy acongojados con las malas noticias que se viven en el mundo, por esto quise mandar este mensaje.

¡Ánimo guerreros! que los espera el Nuevo Milenio, recompensa para los hijos fieles del Altísimo.

Las Bodas del Cordero, son preparadas por el Cielo con alegría y entusiasmo, sólo faltan los invitados, así que ¡alégrense!, ¡canten!, ¡regocijense! Y vayan a la batalla con la frente en alto.

Guerreros de Cristo, todo será renovado y serán guiados por el Espíritu Santo. No teman a lo venidero, regocijense, que en la gran tribulación serán blanqueadas sus vestiduras y podrán entrar al Nuevo Milenio vestidos de lino fino, listos para las Bodas del Cordero. ¡Así que anímense! no pierdan de vista su objetivo: el Nuevo Milenio. Los males pronto pasarán; el enemigo trata de sembrar en ustedes desesperación y angustia por lo venidero y el plan de Dios, es que vivan la gran tribulación con esperanza y en espera del triunfo de los dos Corazones Unidos de Jesús y de María.

Así que ¡regocijense, canten y dancen! que su liberación está muy cerca.

Pueblo de Dios, ¡ánimo! Perseveren y confíen.

Si Dios está con ustedes, ¿quién contra ustedes?

¡MARANATHA!

¡Quién cómo Dios! ¡Nadie cómo Dios!

**MENSAJE N° 23****20 DE SEPTIEMBRE DE 2016****INSTRUCCIONES FINALES PRIMERA PARTE**

Yo, San Miguel Arcángel, Príncipe de la Milicia Celestial y Líder del Ejército Militante, vengo a darles las últimas instrucciones un poco antes de que todo comience, porque este último mensaje deben estudiarlo y llevarlo a cabo con atención, para que, en esta cruenta batalla final, las fuerzas del mal no los confundan; así que comencemos con las instrucciones:

**1.- CONFIANZA EN DIOS.**

Será la número uno, abandono a la Santísima Trinidad y a la Santa Madre. Docilidad a las inspiraciones del Espíritu Santo. Nunca confiar en los hombres y sus planes, confíen sólo en el Cielo y éste los guiará con amor al Nuevo Milenio.

**2.- CONSAGRACIONES.**

Es sumamente importante que ya estén consagrados al Sagrado Corazón de Jesús y al Inmaculado Corazón de María. Si no lo han hecho, empiecen ¡YA!, sin demora, que todo pronto dará comienzo.

**3.- CONFIANZA, CONSAGRACIONES Y CORAZONES DE NIÑOS.**

Para que el enemigo no pueda entrar en sus almas, ni trate de sembrar confusión, traten de orar, ayunar y ser misericordiosos, pero ante todo tener un corazón humilde y un corazón de niño.

Aquí, mi secretaria Lore, tiene defectos y virtudes como cualquier otra persona, pero tiene un corazón de niña, es una niña; y eso no permite que Satanás entre en su alma y su espíritu.

Tal vez en sus mentes sí pueda entrar, pero ustedes sabrán como evadirlo. Tengan un corazón limpio, sin rencores, sin miedos ni odios, amen y perdonen. Que sean como niños puros e inocentes y sobre todo humildes, porque si hay soberbia, el enemigo entrará y hará de las suyas, y será muy difícil no entrar en confusiones y malas decisiones, así que recuerden: CONFIANZA, CONSAGRACIONES Y CORAZONES DE NIÑOS.

#### **4.- CARIDAD CON EL PRÓJIMO**

Ayuden al prójimo lo más que puedan en esta tribulación que comienza. Recuerden ser caritativos y dar lo más que puedan su ayuda, sobre todo a las personas que no se prepararon espiritual y materialmente. Ahí entra su valor de rescate, para ayudar a estas almas que están desesperadas.

#### **5.- ARMADURA ESPIRITUAL**

No salgan desde hoy en adelante de sus casas sin la Armadura Espiritual, ya que será peligroso. El enemigo ha sido soltado junto con sus huestes del mal buscando a quien devorar. Protéjanse con la Sangre de Cristo.

Esto se pone cada vez peor, así que, por ser hijos de la Luz, serán muy atacados en todos los aspectos de sus vidas. No se olviden de rezar el Exorcismo del Papa León XIII, y de la Armadura Espiritual dada a Enoch. Es necesario que se protejan con ella, antes de salir de la casa.

Los hijos de las tinieblas, tiene órdenes de acabar con los hijos de la Luz, así que habrá altercados y hasta tratarán de amedrentarlos y acabar con su integridad espiritual, psicológica, emocional y hasta física. Si eso acontece, llámenme a mí con alguna plegaria y yo acudiré en su defensa. A cada uno de ustedes lo protegeré, no teman.

#### **6.-CONFIANZA EN LA DIVINA PROVIDENCIA.**

Ejército Militante, esta batalla no será nada fácil, así que confíen en el Cielo y en la Divina Providencia. Si aún no tienen todo preparado, hagan sus compras lo antes posible, con calma y sin pánico, y sobre todo hagan sus indulgencias plenarias.

#### **7.- LA MAYOR GUÍA ESTÁ EN LA BIBLIA**

Yo, San Miguel Arcángel, los he ido preparando para la batalla y la gran tribulación, pero recuerden que la mayor enseñanza y guía está en la Biblia. Léanla, pero sobre todo llévenla a la práctica. Ella los guiará a llegar a tierra firme. Todo lo que necesitan saber está ahí, desde cómo comportarse dentro de los preceptos de Dios, hasta los acontecimientos apocalípticos que están aconteciendo y están por suceder.

Pidan la guía del Espíritu Santo, para que los ilumine y todo se les irá esclareciendo, hasta que bajo la luz de este comprendan todo. Y más que nada, practiquen el Evangelio.

#### **8.- SEAN SIEMPRE DÓCILES A LAS INSPIRACIONES DEL ESPÍRITU SANTO.**

Él los guiará y les dará todo lo necesario para salir adelante en todo esto que ya comenzó.

#### **9.- ORACIONES DE DESAGRAVIOS.**

Hagan oraciones de desagravio por el pecado del sacrilegio. Estas ya no harán que se detenga todo, pero aminorarán mucho la ira de Dios. Los cenáculos con niños también ayudarán a que esta ira sea menos dura. El rezo del Santo Rosario, es esencial. Con él podrán combatir al enemigo y dejarlo indefenso.

La Eucaristía y la Adoración Eucarística, los llenará de fortaleza para cuando ya no haya Eucaristía. Quedan estos pocos días donde todavía pueden ir a Misa, ¡aprovéchenlos!

La Misa será tergiversada. Cuando esto comience a suceder, es hora de que busquen un refugio mariano, o que se recluyan en sus hogares marianos y por nada del mundo asistan más a la iglesia, que todo será tergiversado por el falso profeta, para tentar a los hijos de Dios, confundirlos y hacerlos cómplices de Satanás.

Retírense de la sociedad, ya no ronden por las calles, ni asistan a lugares públicos. La maldad será tan grande, que serán ovejas perdidas en medio de miles de lobos rapaces y feroces, quienes los devorarán. Protéjanse con la Sangre del Cordero. Oración, sacrificios, ayuno, el Rosario y tengan un corazón puro, así no podrán hacerles daño.

#### **10.- SEAN PERSEVERANTES Y FIRMES EN LA FE**

Ante las catástrofes sociales, económicas, culturales, religiosas, familiares, naturales y espirituales, la gente desesperada encontrará la salida en las falsas soluciones del anticristo, cayendo en su juego que los llevará a la perdición de sus almas. Recuerden, sean perseverantes y firmes en su fe, y no vacilen, den pasos firmes apoyados en Jesucristo, el amor del Padre, mi protección, el abrazo de la Madre y la Unción del Espíritu Santo.

## MENSAJE N° 23

23 DE SEPTIEMBRE DE 2016

### INSTRUCCIONES FINALES SEGUNDA PARTE



#### SEGUNDA PARTE

**11.- RECUERDEN: LUCHAN CONTRA SATANÁS Y SUS FUERZAS DEMONÍACAS.** Primicias de Cristo y soldados orantes y practicantes, así que no lo subestimen, que con sus fuerzas humanas no podrán contra ellos. Por eso es tan importante la humildad y entrega al Cielo.

Si ustedes se abandonan con fe a la Santísima Trinidad y a su Madre del Cielo, anonadándose y dejando que el Espíritu Santo los llene, esas fuerzas demoníacas no podrán contra ustedes.

#### **12.- CONFESIÓN DE VIDA.**

Es muy importante que antes de la iluminación de conciencias, hagan un buen examen de sus pecados y los confiesen todos, los que recuerden desde su niñez hasta hoy, para que puedan gozar de la indulgencia plenaria.

Analicen toda su vida, a la luz del Espíritu Santo, y antes de confesarse pónganse en manos de la Santísima Trinidad, para que hagan una buena confesión.

El acto de contrición después de la confesión, es muy importante, y más que nada el propósito de enmienda y de no volver a pecar, más que nada por amor al Padre.

**13.- ORAR Y CONFIAR.**

Recen sus oraciones todos los días. Cuando todo haya dado comienzo, recen y recen. Porque sus oraciones les darán la fortaleza para superar todo obstáculo. Pero sólo la confianza y Fe en el Cielo, harán que el plan de Dios en ustedes sea perfecto.

Así que confíen, sólo confíen.

**14.- EJÉRCITOS DE CRISTO: TRIUNFANTE, PURGANTE Y MILITANTE.**

Se unirán en uno sólo, así que, aunque parezca imposible, el Cielo los unirá, y todos iremos a la batalla juntos.

Las fuerzas de estos tres ejércitos, serán inmensas y muy poderosas, que el mal quedará derrocado muy pronto, gracias al triunfo de los dos Corazones Unidos de Jesús y de María. Todo ha sido previsto por el Cielo, y ustedes desde el vientre de sus madres, fueron llamados a formar parte de su Ejército Militante.

Son muy afortunados, porque entre miles y millones de personas que existieron y existen, fueron escogidos para vivir el final de los tiempos y habitar la Nueva Creación. Es un honor muy grande, porque son precursores del Nuevo Reino de Cristo Jesús en la tierra.

De sus raíces nacerán las nuevas generaciones que vendrán y ustedes serán los pilares de estas nuevas generaciones de hombres que nacerán bajo el nuevo proyecto de redención del Padre, porque creó al hombre por amor y pronto se llevará a cabo su magnífico plan, que forjó para que el hombre fuera feliz, llevando por fin a cabo, después de tantos siglos de peregrinación por el desierto, su plan salvífico.

Hay tanto dolor en el Cielo por el pecado del mundo, pero al mismo tiempo tanto gozo por el alumbramiento de la nueva humanidad, que ustedes, precursores de esta, son las raíces, los pilares, las primicias.

Son muy especiales para el Cielo, así que canten, regocíjense y digan con las espadas en alto:

¡Quién cómo Dios! ¡Nadie cómo Dios!

**15.- EJÉRCITOS DE CRISTO: TRIUNFANTE, PURGANTE Y MILITANTE****EJÉRCITO TRIUNFANTE**

**Funciones:**

- a) Encargado de guiar al Ejército Purgante y Militante por medio de Dios Padre al Nuevo Milenio y de que Yo, como Príncipe de la Milicia Celestial, me encare con el Anticristo, para dar término a su reinado de maldad y exterminarlo junto con el León de la Tribu de Judá y de la Virgen María de Guadalupe, quien aplastará su cabeza.
- b) Encargado de alentar al Ejército Purgante que sufre por sus pecados, a que cuando salga del Purgatorio, que será muy pronto, porque todo se consumará, sean almas orantes que intercedan por el Ejército Militante y oren porque a cada uno de sus integrantes, se les den las fortalezas y ánimos necesarios en esta cruenta batalla.
- c) Encargado de que, por órdenes mías, los Ángeles y Arcángeles, lleven a cabo su misión de proteger al Ejército Militante y de interceder por cada ser humano, para que en el momento de que esté en peligro o de su conversión, la Madre del Cielo los tome en sus brazos y los lleve a su refugio seguro, su Vientre, donde albergará a toda la humanidad.
- d) Encargado de ordenar, organizar y llevar a cabo todo desde el Cielo, porque estando los tres Ejércitos para la lucha contra el mal, y que por medio de los Corazones Unidos y Traspasados de Jesús y de María, se pueda llegar al triunfo del Reinado de Jesucristo en la tierra.
- e) Encargado de vestir de lino fino la Nueva Jerusalén, de preparar sus murallas, forjar sus puertas, y asistir a los Ángeles y Arcángeles en su tarea de preparar a la Novia para el Novio, con todos los preparativos para que esta baje al monte Sión, donde su Iglesia esperará con alegría y regocijo.

**MENSAJE N° 23**  
**23 DE SEPTIEMBRE DE 2016**  
**INSTRUCCIONES FINALES TERCERA PARTE**



**TERCERA PARTE**

**EJÉRCITO PURGANTE**

**Funciones:**

a) Las almas del Purgatorio, siempre han necesitado de las oraciones de la Iglesia Militante, pero en la gran batalla será al revés.

El Ejército Purgante, librado del Purgatorio, será el encargado de guiar al Ejército Militante, por medio de la oración y de protegerlo de las fuerzas del mal.

Este Ejército, todos los días unirá sus rezos, junto con los de la Virgen, que, como Estrella de la Mañana, darán al Ejército Militante las armas y fuerzas necesarias para llevar a cabo su misión en la tierra, especialmente a las Primicias, que tendrán una misión muy fuerte y poderosa; necesitarán de mucha fortaleza y oración.

b) Con sus oraciones protegerán a los mártires, y junto con los Santos, los Ángeles, los Arcángeles, les darán la fortaleza necesaria para soportar el martirio, cubiertos con la Sangre de Cristo, escondidos en sus llagas y en los brazos de mamá María. El martirio será para ellos una forma de dar gloria a Jesucristo, morir por la renovación del mundo y dar paso con su sangre derramada por Cristo al nacimiento de la nueva humanidad.

c) Encargado de interceder por todos los hombres al momento de su muerte, y de que, con sus oraciones al Padre, tenga misericordia de ellos, aunque ya reine su justicia, y

pueda perdonarlos un poco más para llevarlos a los brazos de Mamá María y enfrentar su juicio particular.

d) Encargado de interceder por todos los niños pequeños, para que sean librados de los tentáculos del anticristo y el microchip que les será implantado, para que no haga mella en sus corazones, almas y cuerpos ya que quedarán protegidos de sus efectos por ser inocentes.

e) Encargados de fortalecer a todo ser humano, para que, al momento de llegar el reinado del anticristo, tengan la fortaleza de decidirse por Cristo Jesús, aún a costa de sus vidas, y salvar sus almas.

f) Encargado de que, a través de sus poderosas oraciones, puedan proteger a los habitantes del planeta en los tres días de oscuridad, y darles junto con la Virgen María como Estrella de la Mañana, la fortaleza para no ser presas del miedo y de los demonios y que, inundados por la fuerza de la Santísima Trinidad, puedan soportar sus tres días de oscuridad con oración, y ofrecer todos sus sufrimientos por la pronta renovación de la humanidad y de la tierra.

**23 DE SEPTIEMBRE DE 2016**

**INSTRUCCIONES FINALES CUARTA PARTE**



**CUARTA PARTE**

**EJÉRCITO MILITANTE**

**Funciones:**

Las funciones del Ejército Militante para la cruenta batalla son muy importantes y deben de quedar bien definidas y estudiadas.

Es por eso que el Cielo tomó unas horas de descanso para poderlas dar a Lore, porque se definieron puntos y planearon bien las estrategias, por la Santísima Trinidad, la Virgen María y por parte mía.

Para empezar, este Ejército es más vulnerable por estar en la tierra y estar formado por hombres que todavía no gozan de la visión beatífica que conoce el Ejército Triunfante, y los conocimientos espirituales que conoce el Ejército Purgante.

Por lo que es el hermano menor de los tres Ejércitos, y el más protegido por el Ejército Triunfante y Purgante, ya que estos dos Ejércitos, forman una muralla protectora que los cubre, primero que nada, con la Sangre del Cordero, el Manto de María, y las Manos del Padre, que son muy poderosas y son depositarias de este Ejército.

Porque el Padre tiene guardados en sus Manos a cada integrante de este Ejército, con las cuales ejecutará su justa ira, pero que también con estas Manos, protegerá con todas sus fuerzas al Ejército Militante de las acechanzas del maligno.

Es muy importante este punto, porque nunca se había hablado de las manos del Padre como refugio de los hombres, y fortín en estos últimos tiempos.

Pero será el lugar donde el Ejército Militante acatará órdenes, y se alimentará de los dones y gracias del Cielo y se les asistirá y dotará del conocimiento necesario para llevar a cabo su misión.

De la misma forma el Espíritu Santo, forjará a estos valientes hombres, que se dividen en tres partes:

### **I.- PRIMICIAS:**

Escogidos por Decreto Divino para encarar al anticristo, conducir a la gran muchedumbre al Nuevo Milenio, ayudar a sus hermanos a conocer la Divina Voluntad y salvar sus almas, proteger a la humanidad de las acechanzas del mal, predicar el Evangelio, convertir almas y dar su vida por Cristo.

Estas personas son sumamente especiales y escogidas por Decreto Divino desde antes de nacer, por lo tanto, serán dotados de conocimiento infuso Divino, dones extraordinarios y la transformación de sus cuerpos, poco antes o durante la gran tribulación.

Estos hombres estarán a punto de ser tomados por el Cielo, para sus transformaciones. Por eso ustedes que han sentido el llamado a ser Primicias, y aunque no estén seguros, pero lo sientan en su corazón, deben desde hoy seguir los siguientes pasos para poder lograr sus transformaciones:

Primero que nada, estas personas, ya gozan de un Corazón más puro, noble e inocente, ya que no sienten odios ni resentimientos, ya no se sobresaltan ante los ataques, ni dudan de los designios de Dios.

Comparten los sufrimientos y las alegrías de Cristo y conocen con más certeza misterios de Dios que las demás almas, porque sus corazones ya están casi transformados.

Les falta el toque final, madurar un poco más en el amor y entrega. Son muy diferentes a los demás, sienten compasión, amor. Son caritativos, tienen fe y esperanza.

Sienten una gran alegría al escuchar sobre el pronto retorno de Jesucristo. Sólo les falta que sus cuerpos se transformen y sus almas y espíritus adquieran el conocimiento infuso Divino. Estas almas fueron preparadas por nueve meses en el Vientre de la Virgen María de Guadalupe.

Son muy atacadas por el enemigo, pero son fuertes. Dios Padre las ha forjado con sus Manos. La Virgen María las ha instruido en su Vientre Maternal. Y el Espíritu Santo ha obrado en sus corazones. Por lo tanto, son almas muy especiales con corazones de niño.

Listos para su transformación final, la corpórea, porque sus corazones que eran humanos y de roca ahora son corazones de carne, con amor y esperanza. Casi listos para ser totalmente parecidos al Corazón de Jesucristo.

Por lo tanto, deben seguir los siguientes pasos:

- 1.- Rezo diario del Rosario.
- 2.- Exorcismo del Papa León XIII.
- 3.- Armadura Espiritual dada a Enoc.
- 4.- Devoción a la Preciosísima Sangre dos veces a la semana.
- 5.- Obras de caridad.
- 6.- Comunión diaria. Si no se puede, hacerla espiritual.
- 7.- Himnos a San Miguel, San Gabriel y San Rafael.
- 8.- Oraciones dadas por Mí a través de Lore, que son para las Primicias (mensajes 7 y 8 de la guía)
- 9.- Ayuno dos veces por semana.
- 10.- Aceite de San José, untado y tomado por lo menos una vez al día como protección y Alimento espiritual.
11. Rociar agua bendita en alimentos y objeto personales, como medallas, escapularios, Cruces, Biblias, libros espirituales.
- 12.- Tener agua exorcizada, agua bendita, aceite bendito o de San José o San Rafael.
- 13.- Recuerden que, como Primicias, deben de proteger a los soldados orantes y practicantes ya que no gozarán de tantos dones espirituales, por lo tanto, la batalla será más dura para ellos, por lo que necesitarán de su fortaleza y consuelo
- 14.- Lean pasajes bíblicos, los que ustedes consideren pertinentes, de preferencia proféticos y Evangelios, por lo menos una hora al día.

15.- Conozcan y empiecen a leer el Catecismo de la Iglesia Católica, para que conozcan sus Lineamientos y pautas a seguir.

16.- Discreción, oración, silencio. No juzguen ni critiquen y si van a hablar algo malo de su Próximo, aunque sea un comentario, callen y no digan nada; sólo edifiquen a los demás exaltando sus virtudes y no los juzguen por sus defectos.

17.- Ayuno de silencio

18.- Invóquenme y reciten todos los días nuestro grito de batalla: ¡Quién cómo Dios!  
¡Nadie cómo Dios!

19.- Y, por último, déjense guiar y moldear por el Espíritu Santo. Sigán sus inspiraciones y ofrezcan todos sus sufrimientos por la salvación de las almas, porque las Primicias son almas víctimas Reparadoras, que han sido moldeadas en el sufrimiento.

## **II.- SOLDADOS ORANTES:**

Esta parte del Ejército Militante, está compuesto por hombres de oración, que con sus oraciones sostendrán al Ejército Militante, por lo que su misión es muy importante.

Estos soldados, no estarán directamente en la cuenta batalla, sino que, desde sus Hogares Marianos, serán almas orantes. Por lo que deben orar mucho, para aminorar la ira del Padre, proteger con su oración al Ejército Militante, orar por la salvación de las almas, la protección de las Primicias y soldados practicantes.

Estos soldados tendrán que orar todo el día. Serán acompañados por la Virgen, como Estrella de la Mañana, que los asistirá y guiará en sus oraciones. Su misión es primordial.

- Deben de portar el Escapulario de la Virgen del Carmen, este los protegerá del maligno.

- Deben de tener su Hogar Mariano para asistir a sus hermanos que vengan de la gran tribulación. Y, por lo tanto, su encomienda es acondicionar sus hogares para sus demás hermanos que lleguen cansados y asustados de la gran tribulación.

Por lo que para estos soldados es muy importante su Hogar Mariano.

Estas almas, son almas muy entregadas al servicio del prójimo; son muy caritativos y orantes, por lo que deben de:

1.- Rezar el Rosario todos los días.

2.- Consagración a la Virgen del Carmen.

- 3.- Armadura Espiritual.
- 4.- Rezar una vez a la semana la Devoción a la Preciosísima Sangre.
- 5.- Ayuno una vez por semana
- 6.- Orar mucho por las almas del Purgatorio, ya que estas serán nuestro soporte en la gran batalla.
- 7.- Lectura bíblica
- 8.- Comunión diaria; si no se puede, espiritual.
- 9.- Aceite de San José o de San Rafael, untado y tomado una vez al día.
- 10.- Tener agua bendita, sal exorcizada, y aceite bendito.

### **III.- SOLDADOS PRACTICANTES:**

Son los soldados que andan de aquí para allá, ayudando y asistiendo a sus hermanos en desgracia. Por lo tanto, deben de ser fuertes y serviciales.

La caridad es su distinción, porque son corazones caritativos y buenos. Se enternecen con la necesidad del prójimo.

Su misión es muy importante, serán guiados por las Primicias, ya que se encargarán de ayudar a las Primicias en sus encomiendas diarias. Por lo tanto, están bajo las órdenes de las Primicias.

Serán dotados por el Espíritu Santo de sus dones, porque tendrán mucha fortaleza espiritual, y también serán acusados, juzgados y martirizados.

Pero tendrán un lugar especial en el Reino venidero, por lo que deben de:

- 1.- Su principal misión son las obras de misericordia.
- 2.- Rezo del Rosario.

- 3.- Armadura Espiritual.
- 4.- Rezo de la Coronilla de la Divina Misericordia.
- 5.- Devoción a la Preciosísima Sangre una vez a la semana.
- 6.- Ayuno una vez a la semana.
- 7.- Lectura Bíblica.
- 8.- Comunión diaria, si no se puede, espiritualmente.
- 9.- Aceite de San José o San Rafael, untado y tomado una vez al día.
- 10.-Tener agua bendita, aceite bendito y sal exorcizada.

**NOTA: Los tres Ejércitos, deben de estar consagrados al Sagrado Corazón de Jesús y al Inmaculado Corazón de María.**

**Función en conjunto de los tres Ejércitos Militantes:**

- 1.- Salvación de almas
- 2.- Obras de misericordia.
- 3.- Lucha contra la maldad.
- 4.- Ayuda corporal y espiritual a sus hermanos.

**FUNCIONES DE LOS TRES EJÉRCITOS: TRIUNFANTE, PURGANTE.**

**Misiones en común:**

- 1.- Oración
- 2.- Salvación de almas.
- 3.- Combate espiritual contra el enemigo y sus secuaces.
- 4.- Lucha por el triunfo de los Sagrados Corazones Unidos de Jesús y de María.

5.- Y por último, el más importante: seguimiento a la Voluntad Divina, en toda situación o circunstancia.

Grito de guerra de los tres Ejércitos, Triunfante, Purgante y Militante:

¡Quién cómo Dios! ¡Nadie cómo Dios!

**MENSAJE N° 24**

**23 DE SEPTIEMBRE DE 2016**

## MISIONES ESPECÍFICAS DE LAS PRIMICIAS LOS SOLDADOS ORANTES Y PRACTICANTES



*San Miguel, San Rafael y San Gabriel*

### **Ejército Militante:**

Con estas instrucciones yo, como Príncipe de la Milicia Celestial, pretendo adiestrarlos abiertamente para el campo de batalla.

Ya se dieron temas que:

- 1.- Ilustraban lo que va a ser la Gran Tribulación.
- 2.- Se les dio las explicaciones de las funciones de cada Ejército.
- 3.- Se les brindó una lista de preparación espiritual para cada Ejército.

Hoy vengo a darles las formas más específicas en las que llevaremos a cabo esta ardua labor.

De todos ustedes depende que el Reinado de los Corazones Eucarísticos venga más pronto de lo planeado y de que la Justa Ira de Dios no caiga con tanta dureza sobre la tierra.

Para cada Ejército daremos las funciones particulares y también las habrá en conjunto.

### **SOLDADOS PRACTICANTES**

Empecemos por los Soldados Practicantes, que como su nombre lo indica son practicantes de la caridad y obras de misericordia.

El Ángel que los guiará es el Ángel San Rafael, quién a continuación se presentará y dará sus instrucciones:

**Habla el Arcángel san Rafael:**

*Yo, San Rafael Arcángel, el Arcángel de la salud, les vengo a instruir sobre cómo vamos a trabajar en esta batalla que está a escasos días de comenzar.*

*Yo los guiaré en esta labor que es liderada por mí y capitaneada por San Miguel Arcángel, que es el capitán de los tres Ejércitos: Primicias, Soldados Orantes y Soldados Practicantes, quien está bajo las órdenes directas de la Capitana Mayor, la Virgen María.*

*A mí se me encargó liderarlos a ustedes, Ejército Practicante. Esta labor que llevarán a cabo, será muy importante, ya que se encargarán de asistir a sus hermanos en desgracia física, emocional y espiritualmente.*

*Necesitarán de conocer un poco de primeros auxilios. No se asusten con esta indicación, se investigará sólo lo necesario acerca del tema. Se les dará una lista de las enfermedades y con que pueden ser curadas.*

*Hay muchos aceites como el mío y el de San José, que servirán para curar varias enfermedades.*

*Hay que conocer para qué sirve cada hierba y que propiedades posee, por lo que se investigará todo lo referente a este tema.*

*Recuerden, ustedes junto conmigo, serán como los doctores y enfermeras que asistirán a sus hermanos tanto física como espiritualmente, y a muchos en su agonía.*

*Por lo que es importante que estén preparados también con oraciones como la Coronilla de la Misericordia y la Coronilla del Amor y oraciones varias que anexaremos para que instruyan a sus hermanos heridos, enfermos y agonizantes en la santa doctrina católica, por lo que es importante también evangelizarlos rápidamente.*

*Este es sólo el esquema de lo que ustedes Soldados Practicantes van a hacer. Serán asistidos también por la ayuda del Espíritu Santo, que los revestirá de sus siete dones:*

*Temor de Dios,*

*Sabiduría,*

*Inteligencia,*

Consejo,  
Fortaleza,  
Ciencia y Piedad.

*Para que tengan la fortaleza de llevar a cabo su gran misión.*

*Nuestro lema será:*

*" Al rescate de almas, para brindarles salud física y espiritual y encaminarlos con oración al Vientre de la Virgen María de Guadalupe, donde estarán a salvo de la maldad del mundo, los lobos rapaces y los demonios rugientes."*

*A continuación, se da el índice de temas que después les serán dados para que los estudien:*

- 1.- Primeros auxilios.*
- 2.- Plantas medicinales (para que sirven)*
- 3.- Oraciones para curar enfermedades y ayudar espiritualmente a los enfermos.*
- 4.- Oraciones para moribundos.*
- 5.- Oraciones principales: Coronilla de la Misericordia y la Coronilla del Amor.*
- 6.- Evangelización: conocer un poco sobre el Kerigma (como evangelizar a moribundos)*
- 7.- Consagrar al Sagrado Corazón de Jesús y al Inmaculado Corazón de María rápidamente, por la urgencia de que algunos estén a punto de morir.*

*Estos han sido los puntos a seguir para su misión.*

*Los dejo en La Paz de Cristo y me despido con el grito de guerra:*

*¡Quien como Dios! ¡Nadie cómo Dios!*

**Habla San Miguel Arcángel:**

Ahora prosigamos con los Soldados Orantes de los cuales estará a cargo San Gabriel Arcángel, el cual les presento y les dejo para que de sus instrucciones:

## SOLDADOS ORANTES

### Habla el Arcángel San Gabriel

*Yo, San Gabriel Arcángel, el mensajero de las buenas nuevas como el Nacimiento de Cristo y su Segunda Venida, soy el encargado de los Soldados Orantes, que llevarán la buena nueva a sus hermanos dentro de sus Hogares Marianos.*

*Estas personas llegarán a sus hogares atribulados y asustados de la gran tribulación.*

*Ustedes formarán en sus casas fortines de oración, e instruirán a sus hermanos en la Santa doctrina de la Iglesia Católica, por lo que es muy necesario que comiencen a estudiar la Biblia, vidas de Santos que los iluminen, en cómo llevar a cabo dentro de su Hogar Mariano un recinto sagrado, donde reine la paz y la armonía y los habitantes de la casa vivan en hermandad, vida contemplativa y de oración.*

*Los habitantes de estos Hogares Marianos, estarán orando por las Primicias y los Soldados Practicantes y por la gran muchedumbre que, aunque no es parte del Ejército Militante, está llamada a ir también el Nuevo Milenio.*

*Por lo que es necesario tener una guía con todas las oraciones y actividades necesarias para llevar a cabo en sus Hogares Marianos, ya que estos Hogares serán un indicio de cómo se vivirá en la Nueva Jerusalén.*

*Cada quien, conforme a sus destrezas y habilidades, se encargará de una tarea y se establecerán horarios de oración, días de ayuno y Misas. Por lo que también es importante tengan lo necesario para llevar a cabo una misa.*

*Estas casas estarán protegidas por miríadas de Ángeles y la Virgen como Estrella de la Mañana, bajará a instruirlos junto con su Hijo Jesucristo a ciertas horas claves del día, como las 12 del mediodía: la hora del Ángelus, y las 3 de la tarde: la hora del Hijo.*

*El escudo de estos soldados será el escapulario de la Virgen del Carmen, porque las almas del Purgatorio los acompañarán junto con la Virgen María en sus oraciones.*



Así que ante todo debe reinar La Paz, la hermandad, la armonía.

Nuestro lema será:

"Mensajeros de la buena nueva, del Reinado de Jesucristo y el Reinado de los Corazones Eucarísticos de Jesús y de María, todos listos para la gran batalla.

MARANATHA "Jesús viene pronto "

A continuación, les indicamos los temas a desarrollar que les daremos después:

- 1.- Oraciones de protección
- 2.- Oraciones de intercesión
- 3.- Oraciones de liberación
- 4.- Ayuno
- 5.- Alabanzas
- 6.- Rosario
- 7.- Biblia
- 8.- Vida de Santos
- 9.- Pequeña historia de la Virgen del Carmen y el Escapulario
- 10.- Evangelización ( Kerigma )
- 11.- Consagraciones al Sagrado Corazón de Jesús y al Inmaculado Corazón de María.

Listado de los artículos para llevar a cabo una Misa:

- 1.- Alba: vestido que se considera básico de todos los ministros que se revisten para la celebración litúrgica.
- 2.- Amito: Pieza de lienzo blanco rectangular a modo de pañuelo de hombros, que visten a los ministro de la liturgia debajo del Alba.
- 3.- Altar: mesa donde el sacerdote consagrará el pan y el vino.
- 4.- Casulla: vestidura del sacerdote usada encima del Alba.
- 5.- Estola: a modo de capa o manto, amplio, abierto por los lados y un hueco por la cabeza, a modo de poncho americano.
- 6.- Libros de oraciones (Misal) y las lecturas (leccionario).
- 7.- Pan y vino.
- 8.- Hostias sin consagrar.
- 9.- Vasos consagrados: cáliz, copón, patena
- 10.- Vinajeras (son unas botellas de vidrio que contienen el vino y el otro el agua)

11.- *Sacerdote*

12.- *Asamblea*

Nota: si no se tienen recursos económicos para comprar lo necesario para llevar a cabo un Misa, sólo se pide pan y agua, que pueden ser las hostias sin consagrar o en su caso, si no se encuentran en algún lado, pan blanco.

Me despido Ejército Orante con el grito de guerra:

¡Quién cómo Dios! ¡Nadie cómo Dios!

Yo, San Miguel Arcángel, soy el encargado de guiar a las Primicias que son las más fuertes espiritualmente, porque su preparación comenzó hace tiempo con la transformación de sus corazones, y han ido caminando por el desierto con sufrimientos, porque han sido purificados y acrisolados sus corazones, por lo tanto, han sido también transformados.

Faltan las transformaciones finales, donde se les dotará de conocimiento infuso Divino y dones y habilidades extraordinarias, por lo que este Ejército será tomado y arrebatado al Cielo para su capacitación final, por lo que a las Primicias sólo se les pide por ahora, llevar a la práctica los puntos dados anteriormente en las funciones.

Fueron varios puntos, concrétense en ellos. Yo no puedo darles nada hoy, porque sus capacitaciones son extraordinarias y la Santísima Trinidad los capacitará al momento de ser llevados al Cielo.

Así que sólo me queda decirles que yo los lideraré y que el lema de nosotros es:

"Nosotros como Primicias de Cristo escogidas por decreto Divino, nos unimos en uno sólo provenientes de las doce tribus de Israel y gritamos jubilosos ante el pueblo de Dios nuestro grito de guerra:

¡Quién cómo Dios! ¡Nadie cómo Dios!

**MENSAJE N° 25**  
**MENSAJE DE LA CAPITANA DE LOS TRES EJÉRCITOS**  
**TRIUNFANTE, PURGANTE Y MILITANTE**



**Nuestra Señora de Guadalupe**

Habla la Capitana de los tres Ejércitos: Triunfante Purgante y Militante, la que Comanda esta batalla junto a su Hijo y San Miguel Arcángel.

Yo, como Madre de toda la humanidad, traigo las últimas palabras de aliento a mis queridos hijitos.

Mi Corazón alberga una tristeza enorme al ver a la humanidad perdida en las herejías y antivalores y me causa una profunda tristeza que hasta las almas de los niños se estén perdiendo.

Querido Ejército Militante, Yo como Capitana de todos ustedes, vengo a despedirme. Aquí termina vuestra preparación, y como amorosa Madre, sólo les quiero decir que los amo inconmensurablemente y deseo su salvación y lucha victoriosa, dentro de esta cruenta batalla.

Hijos míos, no están solos, los llevo en mi vientre maternal y los alimento de mi dulce

leche. No teman, su refugio es seguro, y si permanecen a mi lado nada les pasará. Ustedes son la luz del mundo, las guías de sus hermanos, mi Ejército Militante. Quería sólo darles la despedida como dulce Madre, protectora de todos ustedes. Hijitos, sean valientes y tengan Fe.

Los eventos serán catastróficos. Yo he llorado sangre por la humanidad y por la pérdida de almas, pero la recompensa será mil veces mayor.

El triunfo de mi Corazón y el de mi Hijo, que dará luz a la Nueva Humanidad pronto acontecerá, y enjugarán sus lágrimas y descansarán en mis brazos.

Hijitos no teman, sean los precursores de la Nueva Humanidad y los pilares de esta. Ustedes guiarán a mis demás hijitos por el desierto.

Recuerden, por cada alma que traigan a mis brazos su recompensa será enorme.

Salven almas, mi Hijo tiene sed de almas.

Primicias, Soldados Orantes, Soldados Practicantes, esta es la despedida que vengo a darles en nombre de todo el Cielo.

¡Todos en sus puestos, la batalla comienza!

Todos al unísono Tribus de Israel, linaje de David, griten Conmigo y con todo el Cielo:

¡Quien cómo Dios! ¡Nadie cómo Dios!

Los amo mucho pequeños de mi amante Corazón. Los esperamos a todos en las Bodas del Cordero. Sus lugares ya han sido reservados con sus nombres. Sean valientes y firmes en su Fe y recuerden, el Cielo los espera, perseveren y confíen.

Les doy mi Paz y mi bendición de Madre y los dejo en La Paz de mi amado Hijo Jesucristo y bajo la protección de San Miguel Arcángel.

FIAT